

西部支所GOOD NEWS!!

令和6年度 NO.17

日頃から大変お世話になっております。西部支所都立学校のGOOD NEWSをお届けします。

「デジタル活用に関すること」「探究活動に関すること」「学校間交流に関すること」についての事例もお待ちしています。

都立田無特別支援学校

NEWS 36 清掃作業を通じた学校間交流(都立小金井特別支援学校)と地域連携(田無アスタ、まちテナ西東京) 学校間交流・地域連携

【取組内容】

2, 3年生の作業学習のビジネスチャレンジ班(清掃班)では、定期的に外部清掃を行っています。

・11月8日(金)は、本校2年生が小金井特別支援学校に行き、同校の進路学習の一環として、中学部2年生に清掃を教えました。

・同じ日に本校3年生は田無アスタ内の清掃を行っている会社を訪問し、清掃体験をさせていただきました。

これは今年度からスタートした取り組みです。

・11月15日(金)、本校3年生が西武新宿線田無駅にある「まちテナ西東京」でガラス窓の清掃を行いました。

【経緯・工夫】(取組に至った経緯や実施にあたっての工夫 など)

・丁寧で分かりやすい言葉遣いで教えたり、言葉での説明に加え、見本を見せながら教えたりするなど、

中学部の生徒に分かりやすく教えるために、工夫しました。

・田無アスタは10月に一度見学をさせていただいたことにより、生徒たちはイメージをもって今回の作業に取り組むことができました。

【効果・今後の展望】

・小金井特別支援学校進路学習の事後学習では、両校がそれぞれ学習の感想を書き、お互いの励みにしています。

・田無アスタでは、清掃業者の方が直接教えてくださるので、常にお客様を意識した活動につながりました。

・まちテナ西東京は、2学期から毎月1回清掃活動に行っています。

〈今後の展望〉

・都立小金井特別支援学校とは、毎年連携してこのような取り組みを行っていきます。

・田無アスタでの取り組みも継続していきます。

【他校の学校経営に活用できる点】

・人に教えることで、自分の理解も深まります。また、伝え方をよく考えるきっかけになります。

・後輩に清掃する姿を見てもらったり、教えたりすることで、大きな自信につながります。

・連携を図るうえで、地域の方々に日々の取組を見ていただく機会になります。

